



Film „Death by Design“

The dirty secret of our digital addiction

Freitag, 28. September 2018 um 19.30 Uhr
im Anhaltspunkt, Ida Sträuli-Strasse 91

Wir lieben unsere Smartphones, Tablets und Laptops. Bis 2020 werden vier Milliarden Menschen einen Privatcomputer besitzen, fünf Milliarden ein Handy. Diese Revolution hat auch eine dunkle Seite. In einer weltweiten Ermittlung recherchiert Filmemacherin Sue Williams die Schattenseite der Elektronikindustrie und enthüllt, wie die meisten elektronischen Geräte drastische Auswirkungen auf Umwelt und Gesundheit haben.

Dauer 73 min., Englisch mit deutschen Untertiteln, Altersfreigabe ab 12 J.

In Zusammenarbeit mit der Giesserei Winterthur.

Eintritt: gratis – freiwilliger Unkostenbeitrag